

❄️ ACTデー（探究学習発表会）☆☆☆

千鳥だより

第5号



これまで関わる機会の少なかったイスラム教について知識を深めることができ、探究してきた内容に多くの方が興味を持ってくれたことが嬉しかったです。また、鋭い質問や貴重なアドバイスをたくさんいただき、次の探究に活かせる良い経験になりました。

テーマ：多文化共生 1年 土屋香琳

令和6年12月24日（火）、第7回ACTデーを開催しました。

開会式後、今年の探究活動の成果として、2年次生代表者によるテーマ探究プレゼンテーションと、昨年に続いて笠岡商業高校、笠岡工業高校の生徒さんによる探究活動のプレゼンテーションを実施しました。午後は1年次生による地域学ポスターセッションが行われました。それぞれの年次で、発表後にはリフレクション（振り返り）を行いました。

「宗教」や「共生」というテーマは非常に難しかったです。しかし、探究活動を通して調べた内容の知識が深まっただけでなく、メンバーとの絆も深まり、自信を持って発表することができました。

テーマ：多文化共生 1年 谷実咲

探究活動を通して、生徒は「自分と社会との関わり方」や「自分たちが暮らす地域の課題」について考え新しい時代に必要な6つの力、未来開拓力を養いました。

探究活動では、自分が興味を持つ分野を深く調べる中で新しい発見が数多くあり、とてもワクワクしました。プレゼンテーションも含め、この経験で得た知識やスキルは大学進学後の学びにも大いに活かせると感じています。また実験を行った仲間との協力も貴重な財産となりました。 2年 仕田原寛弥

テーマ探究プレゼンテーション後には岡山大学の難波先生と稲田先生からご講評をいただきました。また閉会式では、栗尾典子笠岡市長よりご挨拶、福山市立大学の渡邊先生よりご講評をいただきました。



🏢 企業訪問 🏭

1月30日（木）、1年次生が総合的な探究の時間（ACT）の一環として地元企業を訪問しました。今回は、萩原工業（株）を全員が、選択コースとして、JFEエンジニアリング（株）、安田工業（株）、ローム・ワコー（株）を訪問しました。



生徒の感想より

- ★私の工業・ものづくりの業界に対する見方が変わった日でした。大人になる前にこのような考え方を考える経験ができてよかったです。
- ★新しいことにチャレンジすることの大切さを学ぶことができたので、学校生活の中でもいろいろなことに挑戦していきたいと思った。
- ★千鳥の卒業生のお話を聞くと、文系の方もいて、「工業」だから理系というわけではなく、文系でも活躍できる仕事があると分かった。

